

Fedor Schule

Der Regen war nicht von „Pappe“. Unsere Landwirte flehen jetzt: „Herr, halte ein mit deinem Segen.“ Die Erbsen (peanut) ist hier König, nicht die Baumwolle.

Am 26. September starb in West-Taylor im Hause seines Sohnes Max Herr Wilhelm Thaler. In Detmold Deutschland 1865 geboren, kam er in seinen jungen Jahren nach dem gelobten Lande, gründete im Verein mit Andern die Ansiedlung Detmold in Milam County. Hier wohnte er bis ihn vor kurzem — die Gelfin war ihm schon vor langem vorgegangen, das Alter wozu zu seinem ältesten Sohne zu ziehen. Pastor Meier von Detmold wartete am Sonnabend seines Amtes. Drei Söhne, Max, Herbert, Martin und 1 Tochter, Renate Meise, alle in oder bei Taylor wohnhaft, sind die nächsten Hinterbliebenen. Diesen sende ich hierum mein aufrichtiges Beileid. — Sie haben einen guten Mann begraben und mir war er mehr.“

Mit Gruß an Alle.

Rt. 1, Lincoln

F. Kloppe

Fedor School

The rain was not from “Pappe.” Our farmers are now pleading, “Lord, hold back your blessing.” Peanuts are king here, not cotton.

Mr. Wilhelm Thaler died in West Taylor at the home of his son on September 26. Born in Detmold, Germany in 1865, he came to this blessed land in his younger years, and founded, along with others, the settlement of Detmold in Milam County. There he lived till recently when, due to his age, he had to move to his oldest son (his wife had preceded him a long time ago). Pastor Meier from Detmold had served him in his old age. His nearest survivors are his three sons, Max, Herbert and Martin, all of whom live in Taylor. To them I am sending herewith my sincere sympathy. “They have buried a good man, and to me he was even more than that.”

With greetings to all

Rt. 1, Lincoln

F. Kloppe

Translated by Ed Bernthal